

La ville de Verneuil d'Avre & d'Iton, le Cinéma, et
l'association Chemins d'enfance

vous invitent, Vendredi 3 mars à 20h

à la projection du
film de Anne-Dauphine Julliand :

« Et les mistral gagnants »

et à l'échange qui suivra, avec :

- [Carole Amptil](#), Infirmière [et Julie Gesnouin](#), Psychologue : de l'Equipe Ressource de Soins Palliatifs Pédiatriques Eure/Seine Maritime
- [Elisabeth Gillard](#), Psychologue, en Service Pédiatrie.



Argument :

Ambre, Camille, Charles, Imad et Tugdual ont entre six et neuf ans. Leur quotidien, marqué par la maladie grave, est néanmoins habité par la joie de vivre et une énergie débordante que Anne-Dauphine Julliand nous fait partager, avec la justesse des mots d'enfants. « Quand on est malade, ça n'empêche pas d'être heureux » nous dit l'un d'eux !

L'échange après le film nous permettra d'interroger nos invitées sur ces rencontres avec les enfants et leur famille. *Venez nombreux !*

Tarif unique d'entrée au cinéma :

4€

Renseignements :

- cheminsdenfance@gmail.com

- tél : 06.82.76.07.04

